

La municipalité l'avait annoncé : les investissements pour améliorer la vie de notre cité se succèdent en ce premier semestre de 2016 :



Après le plateau traversant entre les deux bâtiments de la mairie (qui sert de ralentisseur et de rampe d'accès pour les personnes à mobilité réduite), la construction du hangar municipal servant d'atelier garage se termine ; les services techniques s'y sont installés à la mi mai. Dans la foulée la démolition des anciens préaux et de l'ancien atelier a été engagée pour faire place dès le 25 mai à un parking en centre village dont pourront profiter les usagers de la mairie et les clients du restaurant.

Un passage pour sécuriser les piétons a été aménagé avenue des Pyrénées ; il est emprunté notamment par les élèves du collège et du Lycée qui vont prendre l'autocar cours Amadis.



~~Page 2/2~~